

Kurznachrichten Beispiele

um zu zeigen, dass man die Trennung akzeptiert...

Hi (Vorname),
ich bin froh, dass wir jetzt alles geklärt haben und ich wollte dir nur kurz Bescheid sagen, dass ich dich bei Facebook gelöscht hab und ich hoffe du fühlst dich deswegen nicht angegriffen. Ich meine wir sind ja getrennt und da wir eh nichts mehr miteinander zu tun haben werden, ist es glaube ich das beste wenn wir auch nicht ständig mitbekommen was der andere gerade so treibt. Ich glaube, dass wir so die Vergangenheit am besten hinter uns lassen können und unser eigenes Leben leben können.

Also...alles Gute,
(dein Vorname)

Hi (Vorname),
ich hoffe du verstehst es nicht falsch, wenn dir auffällt, dass ich dich bei Facebook gelöscht hab. Ich habe dich nicht bei Facebook gelöscht, weil ich dir böse bin, sondern damit wir beide alleine glücklich werden können und damit du nicht ständig mit mir konfrontiert wirst und ich umgekehrt auch nicht mit dir. Es gibt ja jetzt auch keinen Grund um noch Kontakt zu haben und ich glaube nicht, dass wir irgendwann noch einmal was zusammen machen.
Ich hoffe mal, dass das für dich auch in Ordnung ist. Schließlich haben wir uns ja endgültig getrennt und ich will mich jetzt auf mein eigenes Leben konzentrieren.

Also...alles Gute,
(dein Vorname)

Hi (Vorname),
da ich glaube, dass es das beste ist wenn wir unseren Kontakt abbrechen nachdem wir unsere Sachen ausgetauscht haben, habe ich dich bei Facebook gelöscht. Also ich hoffe du wirst es nicht falsch auffassen. Es geht mir einfach darum, dass wir nicht ständig mitbekommen was der andere gerade macht. Wir werden ja eh nichts mehr miteinander zu tun haben Unser Leben hat sich ja schließlich jetzt geändert und wir müssen uns auf die Zukunft konzentrieren. Bringt ja nichts, an irgendwelchen alten Erinnerungen zu hängen.

Also...alles Gute,
(dein Vorname)